

Artikel vom 17.12.2013

GPA informiert

Löchner bleibt Vorsitzender



Arbeitskreis diskutiert mit Landratskandidat

Neu-Ulm Anlässlich der Jahreshauptversammlung des Gesundheitspolitischen Arbeitskreises (GPA) der **CSU** Neu-Ulm stellte der CSU-Kreisvorsitzende und Landratskandidat Thorsten Freudenberger seine Schwerpunkte im Bereich der Gesundheitspolitik vor. Er möchte an der Krankenhausversorgung im Landkreis Neu-Ulm mit den drei Stiftungskliniken festhalten und eine flächendeckende und hochwertige medizinische Versorgung für die Bürger anbieten: „Wir können stolz sein, dass das Personal in unseren Kliniken hervorragende Arbeit leistet und diese im Gesamten sogar ein Plus erwirtschaften. Hauptaufgabe bleibt es, überall im Landkreis eine gute Versorgung mit Haus- und Fachärzten zu haben“. Weiterhin gelte es, die Krankenhausangebote stets weiterzuentwickeln. Der Aufbau der Gynäkologie in Neu-Ulm oder der Ausbau der Altersmedizin in **Illertissen** seien hier Schritte in die richtige Richtung.